
CIRCOSCRIZIONE 1 ^
Centro - Crocetta 

ODGCI1 6 / 2024 17/01/2024

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  1 ^ - Centro - Crocetta 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre alla Presidente
SAVIO Cristina, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ALTAMORE Antonietta FALLETTO Pietro ROMEO Caterina

BADINI CONFALONIERI 
Alberica

GERVASONI Maria Elena RUSPA Pietro

BALBO DI VINADIO Francesca 
Chantal

GRITTI Ilaria STRANIERO Giovanni

BATTAGLINI Tommaso Maria 
Giovanni

LEVI MONTALCINI Piera TAMBURINI Enrico

BENEDETTI Paolo MAINA Benedetta VALENTINO Claudia

BORINI Alessandro MARTINEZ Francesco

BRIANZA Isabella NALLO Vittoria

DI NARDO Antonio POGGIO Graziella Elena

In totale, con il Presidente, n. 22 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: CAPETTI Filiberto Maria - FILIPPI Marina - 
MOSSA Tiziana

Con la partecipazione del Segretario CHIEZZI Andrea Carlo Antonio Pino
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Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

OGGETTO:
ORDINE  DEL  GIORNO  AVENTE  AD  OGGETTO:  "EMERGENZA
CASSONETTI E TOPI CORSO MATTEOTTI E AREE LIMITROFE".

Premesso che:

• La zona di corso Matteotti, a partire dai pressi della stazione di Porta Susa, estendendosi a tutte le
aree  limitrofe,  attualmente  non  è  ancora  dotata  di  cassonetti  di  ultima  generazione  né  di
contenitori interni nei condomini. Inoltre, presenta isole ecologiche su strada con cassonetti aperti
e obsoleti, spesso in uno stato di degrado manutentivo.

• La situazione attuale  dei  rifiuti  in  corso Matteotti  e nelle  aree limitrofe costituisce una seria
minaccia per l'igiene pubblica e la qualità della vita dei residenti.

• La presenza di rifiuti non gestiti correttamente ha favorito la proliferazione di topi, creando un
ambiente insalubre e potenzialmente pericoloso per la salute umana e degli animali d'affezione.

• La gestione della raccolta dei rifiuti ha generato disagi evidenti per i residenti e ha contribuito al
deterioramento del tessuto urbano, specialmente durante le festività (vedi Allegato 1).

Considerato che:

• In passato sono già giunte presso gli uffici preposti segnalazioni da parte dei cittadini riguardo
alla problematica.

• La presenza di topi è in aumento sin dai lavori di scavo per la costruzione della nuova stazione di
Porta Susa, persistendo tutt’ora, andando in peggioramento.

• L'attuale situazione dei cassonetti favorisce l'intervento dei cosiddetti "rovistatori", contribuendo
ulteriormente alla sporcizia e al degrado delle aree ecologiche.

Chiede

Al Presidente e al Coordinatore della VI commissione di:

• Attivarsi  presso  le  autorità  di  riferimento  per  richiedere  un  intervento  urgente  alla  ditta
competente, volto ad adeguare le aree ecologiche e garantirne la relativa manutenzione. Inoltre, a
intensificare i passaggi di raccolta, pulizia e disinfettazione dei cassonetti e delle strade.

• Attivarsi  presso  le  autorità  di  riferimento  per  richiedere  un  piano  di  intervento  incisivo  e
continuativo di derattizzazione esteso a tutta l'area interessata, al fine di arginare la presenza di
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topi.

Hanno riferito, oltre alla Presidente Savio, i Consiglieri Ruspa, Tamburini e Poggio.

Il Consigliere Tamburini presenta il seguente emendamento soppressivo: alla 17^ riga della prima
pagina, eliminare le seguenti parole: “privi di chiusura di sicurezza” 

LA PRESIDENTE

Invita i Consiglieri a votare la proposta di emendamento mediante votazione elettronica.

Al termine della votazione la Presidente proclama il seguente risultato:

Risulta fuori aula al momento della votazione la Consigliera Nallo.

PRESENTI E VOTANTI: N. 21
VOTI FAVOREVOLI: N. 21

Esito: emendamento approvato

Il Consigliere Ruspa presenta il seguente emendamento sostitutivo: sostituire nell’ultimo capoverso
del dispositivo la frase “attivarsi presso le autorità di riferimento per richiedere un intervento” con
la seguente: “attivarsi presso le autorità di riferimento per richiedere un piano d’intervento incisivo
e continuativo di derattizzazione esteso..”.

LA PRESIDENTE

Invita i Consiglieri a votare la proposta di emendamento mediante votazione elettronica.

Al termine della votazione la Presidente proclama il seguente risultato:

Risulta fuori aula al momento della votazione la Consigliera Nallo.

PRESENTI E VOTANTI: N. 21
VOTI FAVOREVOLI: N. 21

Esito: emendamento approvato

LA PRESIDENTE

Invita  i  Consiglieri  a  votare  la  proposta  di  ordine  del  giorno,  come sopra  emendato,  mediante
votazione elettronica.
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Al termine della votazione la Presidente proclama il seguente risultato:

Risulta fuori aula al momento della votazione la Consigliera Nallo.

PRESENTI E VOTANTI: N. 21
VOTI FAVOREVOLI: N. 21

Per l’esito della votazione che precede 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE

DELIBERA

Di  approvare  l’ordine  del  giorno  avente  ad  oggetto:  “EMERGENZA CASSONETTI  E  TOPI
CORSO MATTEOTTI E AREE LIMITROFE”.

________________________________________________________________________________

LA PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Cristina Savio

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Andrea Carlo Antonio Pino Chiezzi
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